

ERGOnet > Kommunikation > ERGOnet Aktuelles

Riesengroße Freude beim ERGO Award - und "Standing ovations" für Günter Dibbern

17.11.2010 – Auch diesmal hieß es bei der ERGO Kick-off wieder „And the winners are...“: Fünf ERGO Awards wurden verliehen. Ein stolzer Moment für die Preisträger – anschließend wehte ein Hauch von Wehmut durch den Saal.

Zunächst berichtete Vorstandsmitglied Dr. Jochen Messemer, der in diesem Jahr die Awards verlieh, von einer Änderung: „Wir haben uns entschieden, nicht mehr in Kategorien zu denken. Damit ist auch die Anzahl der Awards, die in einem Jahr vergeben werden können, nicht mehr vorab festgelegt. Nach den Erfahrungen aus den beiden vorhergehenden Jahren halten wir dies für zielführender.“







Die Preisträger des ERGO Award 2010 (von oben l. nach unten r.): Anina Frahm und Marc Jacobi („The Big Kick to Johannesburg“), Christian Kopner, Inge Jantzer und Manfred Ricken („[ERGO 2GO](#)“), Jaroslaw Piatkowski, Jan Henning Evers und Marcel Reif („IKE Claims Task Force“), Dr. Jörg Reißinger (Prozess Tele-Underwriting) sowie Dr. David Stachon und Andrea Hoelken (Marketing). Für DKV-Chef Günter Dibbern war es die letzte Kick-off-Veranstaltung. Er sagt in wenigen Wochen "Adieu". Dr. Torsten Oletzky würdigte ihn mit sehr persönlichen Worten - die Anwesenden, darunter viele langjährige Weggefährten, dankten Günter Dibbern mit langanhaltendem Applaus.

Dann bat er die Gewinner des **ersten Awards** auf die Bühne: Anina Frahm und Marc Jacobi, die stellvertretend für das Team „The Big Kick to Johannesburg“ den begehrten Preis entgegennahmen. Dr. Messemer: „Mit The Big Kick wird interne Motivation, positive Öffentlichkeitswirkung und soziales Engagement perfekt miteinander verknüpft.“ Anina Frahm erinnerte sich an den für sie emotionalsten Moment: „Das war der Augenblick, als wir die Ziellinie in Johannesburg überquert hatten.“

Der **zweite ERGO Award** dieses Jahres ging an das Team „[ERGO 2GO](#)“. Inge Jantzer, Manfred Ricken und Christian Kopner nahmen den Preis sichtlich stolz entgegen. Dr. Jochen Messemer: „ERGO 2GO, das 2010 den Durchbruch erlebte, ist ein Gewinn für den ERGO-Konzern. Mittlerweile nutzen mehr als 3.000 Kolleginnen und Kollegen die Möglichkeit, durch diesen einfachen Zugang von überall auf ihren Arbeitsplatz zugreifen zu können.“

Mit dem **ERGO Award Nummer 3** wurde ein internationales Projekt ausgezeichnet: „IKE Claims Task Force“. Jaroslaw Piatkowski, Jan Henning Evers und Marcel Reif nahmen die Auszeichnung entgegen. Dr. Messemer erläuterte, was sich hinter dieser Task Force verbirgt: „Es ist ein herausragendes Beispiel für internationale Zusammenarbeit und Wissenstransfer. Hier werden die besten Schadenexperten international zusammengebracht, um die Schadenbearbeitung ausgewählter Non-Life-Unternehmen zu verbessern.“

Den **vierten ERGO Award** nahm Dr. Jörg Reißinger entgegen. „Er ist der Vater des ersten vollständigen Tele-Underwriting-Prozesses bei ERGO Direkt. Eine Idee, die Dr.

Reißinger gemeinsam mit Munich Re initiierte und damit das erste Tele-Underwriting aus einem Guss am Markt schaffte.“

ERGO Award Nummer fünf ging an das Team Marketing. Andrea Hoelken und Dr. David Stachon nahmen den Preis stellvertretend für alle Kolleginnen und Kollegen des Bereiches entgegen. Und Dr. Jochen Messemer lobte: „Die neue Marketingkampagne ist bei Kunden wie Mitarbeitern hervorragend angekommen. Das war eine grandiose Teamleistung“.

"Ein wenig Wehmut ist schon dabei"

Als aller Applaus verklungen war, klang ein wenig im Saal Wehmut mit, als ERGO-Chef Dr. Torsten Oletzky Günter Dibbern auf die Bühne bat. Der DKV-Chef sagt dem Unternehmen nach 35 Jahren in wenigen Wochen „Adieu“. „Dieser Moment fällt mir natürlich nicht leicht“, bekannte Dr. Oletzky und ließ dann viele gemeinsame Erinnerungen Revue passieren. Als Günter Dibbern das Wort ergriff, dankte er zunächst für die Jahre bei der DKV: „Das Unternehmen hat mir einen unglaublich spannenden Berufsweg ermöglicht.“ Dann bekannte er vor seinem Abschied in den "Un-Ruhestand" (Dr., Oletzky) Ende Dezember offenherzig: „Ein wenig Wehmut ist schon dabei.“ Die Anwesenden verneigten sich vor ihm mit nichtendenwollendem Applaus - vielleicht die eindringlichste Art „Auf Wiedersehen“ zu sagen...

- Hier finden Sie weitere [grundsätzliche Informationen](#) zum ERGO Award.

(Text: lü)

Autor: Wilhelm Lünstroth
Letzte Änderung: 18.11.2010
Organisations-Einheit: IUKD

Diese Seite abonnieren

Abonnement verwalten

Geänderte Seiten

